
Protokoll der Gesamt-AStA-

Sitzung (GAS) vom 07.03.2017

Anwesende

Vorsitz -----------------------------------------------------------------------------------------  Simon Merkt, Sinah Röttgen
Finanzreferat -------------------------------------------------------------------------------------------------------  Mika Beele
Referat für Hochschulpolitik ------------------------------------------------ Felix Breiteneicher, Sebastian Zachrau
Sozialreferat ------------------------------------------------------------------------------------------------  Felix Ter-Nedden
Fachschaftenreferat --------------------------------------------------------------------------------------------------------  n.a.
Kulturreferat ----------------------------------------------------------------------------------------------------  Patricia Tietze
Referat für Ökologie ----------------------------------------------------------------------------------Lavinia Kamphausen
Referat für Politische Bildung ---------------------------------------------------- Kilian Hoffmeister, Moritz Maucher
IT-Referat ------------------------------------------------------------------------------------------------  Michael Wisniewski
Referat für Öffentlichkeit ---------------------------------------------------------------------------------  Chiara Mazziotta
Frauen- und Gleichstellungsreferat ---------------------------------------------------------------------  Laila Riedmiller
Referat für Internationale Studierende -------------------------------------------------------------Marijana Narkoska
LBST-Referat ------------------------------------------------------------------------------------------  Günter von Schenck
Sportreferat ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- n.a.
Projektstellen -------------------------------------------------------------------------------------------------- Heraldo Hettich
Weitere Gremien und Gäste --------------------------------------------------------------------------  Simone Kaldeborn

1. Begrüßung

Sinah begrüßt die Teilnehmer um 18:20 Uhr.

2. Wahl der Sitzungsleitung

Sinah wird zum Sitzungsleiter gewählt.

3. Wahl der Protokollantin

Simon wird zum Protokollführer gewählt.

4. Vorstellung neuer Mitarbeiterinnen

Keine neuen Mitarbeiterinnen anwesend.

5. Berichte aus den Referaten

Referat für Internationale Studierende (Marijana)

Treffen mit Sozialreferat bzgl eines Stammtischs fand statt.
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Referat für Ökologie (Lavinia)

Klimafreundliches Kochen am 17.05. statt 10.05. Eine Stelle in der Fahrradwerkstatt wird frei.

LBST*/Unihandbuch (Günter)

Planung der bei den letzten GASen vorgestellten Veranstaltungen schreitet voran.

Unihandbuch für das kommende Semester erscheint nur digital.

Teilweise fehlen noch Beiträge.

Referat für Hochschulpolitik (Felix B.)

Veranstaltung zur Landtagswahl geplant.

Sind  auf  Angebot  einer  digitalen  Rechtsberatung  gestoßen.  Eine  Diskussion  entbricht.  Man

überlegt die eigene Rechtsberatung zu befragen, was wohl der Bedarf wäre.

Gremienvernetzung (Heraldo)

Bericht ging bereits zuvor per Mail beim Vorsitz ein:

Haushalt

Die Entlastung für den alten Haushalt wurde beschlossen ebenso der Kassenprüfungsbericht.

Der neue Haushalts-Entwurf wurde beschlossen mit der Version 2 Vorstände.

Der BdWi ist nun Teil des Haushalts und wird vom fzs unterstützt.

Inhaltlich

Alle inhaltlichen Anträge welche auf der MV behandelt wurden, sind auch beschlossen worden.

Z.T wurden sie stark verbessert.

Strukturell

Es gibt nun einen AK Politische Bildung (u.a. auch vom AStA Bonn beantragt).

Ebenso soll ein Arbeitskreis die Satzung entrümpeln und vereinfachen, v.a. auf Anregung des 

Finanzamtes.

Presse

Es wird Pressearbeit zum Brexit, der Reform der Medizin-Studiengänge, der G20 und dem 

Studiengebühren in BaWü geben.

AS

Der AStA Bonn ist im nächsten Semester Teil des AS und wurde als Studischaft mit den meisten 
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Stimmen gewählt.

Workshop

Jana hatte ihren Workshop zur Rape culture gehalten. Er war gut besucht und inhaltlich 

anspruchsvoll, das feed-back war m.E. nur positiv.

TERMINE:

17.-19. März 2017 in Frankfurt

Protest-Konferenz: Lernfabriken... meutern!

http://www.fzs.de/termine/event_1168.html

24.-26. März in Regensburg

Hochschulpolitik für Einsteiger*innen

http://www.fzs.de/termine/event_1146.html

5.-7. Mai 2017 in Bielfeld

Bundeskongress Studentischer Sozialpolitik

http://www.fzs.de/termine/event_1150.html 

Kulturreferat (Patricia)

Tagesgeschäft läuft.

IT-Referat (Michael)

Zertifikate auf dem Server laufen aus. An fließendem Übergang zu neuem System wird gearbeitet.

Serverneustart morgen nötig.

Sozialreferat (Felix TN)

Beratungsangebot in den Semesterferien eingeschränkt verfügbar.  Die Touchdown-Veranstaltung

hat stattgefunden. Treffen mit RIS bzgl eines Stammtischs hat stattgefunden.

Finanzen (Mika)

Das Tagesgeschäft läuft.
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6. Berichte aus dem Vorsitz (Sinah)

In den vergangenen zwei Wochen hat man sich vor allem mit verwaltungstechnischen Problemen

beschäftigt.

Die politische Arbeit wird in den kommenden zwei Wochen die Arbeit beherrschen, etwa in Treffen

mit dem Studierendenwerk und dem Rektorat. Weitere Fragen an diese können dem Vorsitz gerne

mitgegeben werden.

7. Finanzanträge

Bezüglich des FCLR-Finanzantrag beginnt eine Diskussion, wieso man nicht eine studentische

Initiative gründet und das Geld beim SP beantragt.

Es wird beschlossen, falls der Weg über das SP scheitert, den Antrag auf einer Sonder-GAS eine

Woche später zu behandeln.

Mika erläutert den Grund für sein aufschiebendes Veto. Eine ähnliche Diskussion wie eine Woche

zuvor  entbricht.  Tenor  war  Recht  auf  Mitgliederversammlung  vs.  Beiträge  dienen  Unterkunft,

Verpflegung etc.

Ergebnis:

Vorsitz ----------------------------------------------------------------------------------------  Simon: Enth., Sinah: Ja
Finanzreferat --------------------------------------------------------------------------------------------------------  Nein
Referat für Hochschulpolitik -----------------------------------------------------------------------------------------  Ja
Sozialreferat ------------------------------------------------------------------------------------------------------------  Ja
Fachschaftenreferat -------------------------------------------------------------------------------------------------  n.a.
Kulturreferat ----------------------------------------------------------------------------------------------------------  Enth
Referat für Ökologie --------------------------------------------------------------------------------------------------- Ja
Referat für Politische Bildung ---------------------------------------------------------------------------------------  Ja
IT-Referat ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------  Ja
Referat für Öffentlichkeit ---------------------------------------------------------------------------------------------  Ja
Frauen- und Gleichstellungsreferat -------------------------------------------------------------------------------  Ja
Referat für Internationale Studierende ---------------------------------------------------------------------------  Ja
LBST-Referat ---------------------------------------------------------------------------------------------------------  n.a.
Sportreferat ------------------------------------------------------------------------------------------------------------ n.a.

8. Verschiedenes

Parkettboden in Zimmer 1: Simone berichtet, die Umbauten schreiten soweit gut voran, es fehle

nur noch der Boden und Brand- bzw Lärmschutztüren.

Ursprünglicher Plan war das Parkett  unter dem Linoleum zu verwenden, aber durch fahrlässig

verwendeten Kleber  bei  der  Linoleumverlegung und da Parkett  doch abgenutzter  als  gedacht,

würde dies nun im Vergleich zu neuem Boden wohl doch teurer werden.

Ca 15.000 € Kosten laut Angebot nun vermutlich 12.900 € netto ohne Boden.
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Parkett wohl durch Versiegelung belastbar zu machen.

Bei einer Gegenstimme und zwei Enthaltungen (der Anwesenden) spricht sich ein Meinungsbild

dafür aus, erst einmal weitere Infos zur Parkettaufarbeitung einzuholen.

9. Genehmigung von Protokollen

Beide Protokolle bei 8 Ja-Stimmen und einer Enthaltung angenommen.

10. Schließung der Sitzung

Die Sitzung wird um 19:56 Uhr geschlossen.

_______________________________________ _______________________________________
Ort, Datum und Unterschrift der Sitzungsleiterin Ort, Datum und Unterschrift der Protokollantin

(Stempel des Vorsitzes)
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